
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

糸島警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和元年５月２２日（水） 午後４時１０分 から 

 令和元年５月２２日（水） 午後５時３０分 まで 

 

 

開 催 場 所          糸島警察署１階 署長室 
 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下８名 
 

 

警 察 署        
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、

地域課長、交通課長、警備課長、総務主幹 

 

 

 

 

議 事 概 要          
 

【会長挨拶（要旨）】 

 今年度から会長を務めさせていただくため、よろしくお願いする。 

 市役所を退職し、現在は公民館の館長として、地域の見守り活動や安全安心に関わ

る活動をさせていただいている。 

 協議会委員の立場から、仕事上あるいは生活上で気が付いた点について、協議会を

通じて意見を出させていただければと考えている。 

 私自身、糸島市は凶悪犯罪のない住みよい地域であると感じており、これはひとえ

に、警察の方々の日々の努力の積み重ねのおかげであると思っている。 

 一方で、子供への声掛け事案情報が多くあり、その他にも交通死亡事故の発生や飲

酒運転の検挙など不安な点も感じられる。 

 委員の皆様にも、仕事上や生活上で気付いた点、あるいは改善点があれば、忌憚の

ない御意見をいただきたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

大変お忙しい中、糸島警察署協議会に御出席いただき感謝申し上げる。 

 元号が令和に替わり、また、会長、副会長が交代し、３名の新しい委員の方々を迎

えての、最初の糸島警察署協議会となる。 

 本年春季人事異動により、刑事課長、交通課長が退職し、会計課長、地域課長が転

出した。 

 なお、３月８日付けで後任者が着任しているため、後ほど自己紹介をさせていただ

く。 

 今回の協議会において、本年１月から４月までの当署の業務運営状況について説明

させていただく。 

 皆様方の見識ある御意見を聞き、今後の警察署の業務運営に反映させていただくた

め、よろしくお願いする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
                                                                                         
 
 

議 事 概 要           
 

【糸島警察署協議会委員の自己紹介】 

 

【糸島警察署幹部の自己紹介】 

 

【報告事項】 

１ 各課業務推進報告（署長） 

 ⑴ 総務課 

  ア 初任科卒業式 

  イ 休暇取得の推進 

⑵ 生活安全課 

  ア 安全安心いとしま協働ネットワーク協議会 

  イ 各種事件発生状況 

  ウ 前原夏祭りにおける少年対策 

⑶ 地域課 

  ア 大門駐在所開所式 

  イ 問題解決活動の推進 

⑷ 刑事課 

  ア 刑法犯認知件数 

  イ 被害者対策及び管理者対策 

⑸ 交通課 

  ア 交通事故発生状況 

  イ 多久における信号機設置 

  ウ 飲酒運転発生状況 

⑹ 警備課 

  ア Ｇ２０福岡財務大臣・中央銀行総裁会議の開催 

  イ 災害対策 

 

２ 各課業務推進報告（担当課長） 

 ⑴ 総務課 

  ア 警察署協議会委員の活動 

   (ｱ) 年頭視閲 

   (ｲ) 警察署協議会会長連絡会議 

   (ｳ) 糸島警察署協議会 

   (ｴ) 初任科卒業式 

  イ 術科 ～ 拳銃射撃大会 

  ウ 春季人事異動 

⑵ 生活安全課 

  ア 前兆事案の件数及び特徴 

  イ ニセ電話詐欺の被害額及び特徴 

  ウ 各種防犯対策 

 ⑶ 地域課 

  ア 大門駐在所落成式 

  イ 問題解決活動 

 ⑷ 刑事課 

   犯罪発生・検挙状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 



 
議 事 概 要           

 

 ⑸ 交通課 

 ア 交通事故情勢 

イ 飲酒運転撲滅対策の推進 

 ウ 交通事故抑止活動 

⑹ 警備課 

  ア Ｇ２０福岡財務大臣・中央銀行総裁会議に伴う警察諸対策の推進 

  イ 災害警備に向けた対策の推進 

 

【質疑応答】 

 ○ 委員から、「糸島市における高齢者の運転免許証の返納状況はどうなのか。」旨

の質疑があり、交通課長から「毎月平均して２０名程度の方が自主返納をされて

いる。」旨の回答があった。 

 

【閉会】 

 以上で、令和元年度第１回糸島警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


